



Erneut trafen Trikots beim befreundeten Verein in Gambia – dem FC Kundam United - ein

Wieder erhielt der Sportverein Waldrennach erfreuliche Bilder aus Kundam in Gambia vom Partnerverein FC Kundam United, der sich über zwei große Kartons mit Trikots freuen konnte.



Die Kontakte waren über Frau Schneider hergestellt worden, die schon seit vielen Jahren Spenden für das arme afrikanische Land sammelt und speziell in dem Städtchen Kundam durch finanzielle Zuwendungen Verbesserungen erreichen konnte. Gerne war sie auch dem Sportverein Waldrennach behilflich, mehrere Sätze der gespendeten Trikots in einem Container mit anderen Hilfsmitteln nach Gambia zu transportieren. Wie immer war die Freude im Verein in Kundam groß.



Zwischenzeitlich findet man im Stadtbild in Kundam ständig Trikots aus Deutschland, die von unterschiedlichen Vereinen gespendet wurden. Der Sportverein Waldrennach wird den Kontakt mit dem Fußballverein weiterhin aufrechterhalten.